

La Generalitat Valenciana asumirá la construcción de las pasarelas peatonales de Juan XXIII y San Lluis Bertrán.

Dos familias más han sido realojadas, reduciéndose a 61 el número de personas afectadas acogidas en el Pabellón El Vedat

Torrent, 19/11/2024.- En la decimoséptima sesión del Centro de Coordinación Operativa Municipal (CECOPAL) del Ayuntamiento de Torrent, celebrada el 19 de noviembre de 2024 (y formada por los miembros del equipo de gobierno, miembros de Policía Local, Bomberos, Protección Civil, Cruz Roja, UME, gerente de Aigües de l'Horta y técnicos del Ayuntamiento), se ha informado sobre las últimas actividades realizadas y medidas adoptadas, tras las graves inundaciones ocasionadas por la DANA. A continuación, un resumen de las principales áreas tratadas:

En relación al tráfico, Policía Local ha informado que se circula con normalidad, a excepción de la hora punta que coincide con la entrada a los colegios.

La noche ha transcurrido sin incidentes. Se realiza vigilancia en la zona de la Ermita del Mas del Jutge y zona de El Pantano.

Se acompaña junto a técnicos de la brigada de obras, a afectados del edificio de la calle Maestro Fortea, para recoger documentación de las viviendas.

Continúan las labores de búsqueda de desaparecidos, en el barranco entre el Camino de la Banderilla y la carretera del Mas del Jutge.

Se colabora con el área de servicios sociales del ayuntamiento, actualizando el listado de los acogidos en el Pabellón de El Vedat, y se realizan labores de control de entrada y salida. Se recuerda que el Pabellón es un recurso que implementó el Ayuntamiento para los afectados por la DANA en situación de emergencia.

En el día de hoy, Servicios Sociales, ha realojado a dos familias más, que representan a 7 miembros. Reduciéndose el número de acogidos a 61 personas en el Pabellón de El Vedat. Se continúa trabajando en la búsqueda de soluciones habitacionales, que aunque temporales, desean ofrecer una residencia y estancia digna a los afectados.

Protección Civil continúa recogiendo material de la Mancomunidad y realizando repartos a las distintas solicitudes. Se mantienen las labores de acompañamiento a técnicos psicólogos y personal de emergencia.

Cruz Roja sigue las labores, en el Pabellón, de atención a afectados y colaborando con Policía Local.

Con respecto a Aigües de l'Horta, no hay novedades destacables. Se sigue trabajando en la recuperación de la planta desnitrificadora para las Cumbres de Calicanto. Y se trabaja en las depuradoras.

El técnico de urbanismo ha informado que la Consellería de Agricultura ha dado la autorización para trabajar en Xarcos Secs. Mañana técnicos especialistas en el área fluvial de la Consellería vendrán a inspeccionar el barranco para valorar daños y actuaciones a realizar.

En el reparto de reparación de infraestructuras a los municipios llevado a cabo entre el Gobierno y la Generalitat, las correspondientes a Torrent serán asumidos por la Generalitat Valenciana.

Se ha informado que la Generalitat Valenciana asumirá la construcción de las pasarelas peatonales de Juan XXIII que une el barrio del Xenillet y el colegio Juan XXIII y la de la calle San Lluis Bertrán con calle Perellonet.

Actualmente se están formalizando la contratación de maquinaria pesada para el comienzo, en breve, de las obras del puente de Alaquàs, el de la calle Barranco de l'Horteta y el puente del Mas del Jutge.

Las labores de limpieza y rehabilitación del Centro Social del Xenillet finalizarán a finales de la semana que viene o principios de la siguiente. Y va a comenzar la limpieza de la Escuela Infantil Ciutat Jardí.

Con respecto al edificio de la calle Buen Consejo, debido a la inaccesibilidad de maquinaria, por la devastación de las aceras, “la calle no existe”, para retirar el barro del garaje y retirada de vehículos. En la tarde de hoy, técnicos de empresas van a inspeccionar sobre el terreno para valorar el firme del terreno y estudiar las opciones de poder acceder con distinta maquinaria o la necesidad de crear accesos para poder trabajar. Y en su caso poder comenzar mañana.